

Une délégation du Tribunal Populaire Suprême du Vietnam effectue une visite à Cuba



La Havane, 11 mars (RHC)- Une délégation du Tribunal Populaire Suprême du Vietnam, conduite par le président de cet organe, Truong Joa Binj, se trouve à Cuba dans le cadre des rencontres bilatérales de ce secteur.

Au programme de Truong Joa Binj, qui est également membre du Secrétariat du Comité Central du Parti Communiste de son pays figurent un entretien avec Rubén Remigio Ferro, président du Tribunal Suprême Populaire de notre pays et avec le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, Esteban Lazo.

Une cérémonie d'hommage au leader vietnamien Ho Chi Minh devant un monument érigé en son honneur dans une avenue du centre de La Havane est également au programme.

Ce haut dirigeant effectuera également un don de 500 d'ordinateurs portables, destinés à des travailleurs du secteur juridique comme un témoignage de la solidarité entre nos deux peuples.



Radio Habana Cuba